



Admisión Escolar 2026: Mineduc abre registro anticipado e introduce cambios

El Ministerio de Educación ya habilitó el registro anticipado para el proceso de postulación al Sistema de Admisión Escolar (Sae) correspondiente al año académico 2026. Se trata del primer paso formal en un proceso que cada año moviliza a miles de familias que buscan vacantes en colegios públicos, de administración delegada o particulares subvencionados.

El periodo oficial de postulaciones comenzará el 5 de agosto a las 9 horas y se extenderá hasta el 28 del mismo mes. Sin embargo, desde ya es posible crear usuario, revisar datos de postulantes, recuperar contraseñas y explorar la oferta educativa disponible. El objetivo de este registro anticipado es permitir que los apoderados se familiaricen con la plataforma y planifiquen su postulación de forma informada y oportuna.

Para facilitar esa decisión, está disponible la "vitrina" digital del Sae, en el sitio web del proceso, donde es posible consultar vacantes, indicadores de desempeño académico, ubicación y servicios de apoyo escolar de cada colegio.

La recomendación para las familias es clara: postular con planificación, revisando la información disponible, priorizando cuidadosamente sus preferencias y considerando más de una alternativa. Los resultados de la postulación principal se conocerán entre el 15 y el 21 de octubre. Para quienes no logren una asignación satisfactoria en ese periodo, habrá una etapa complementaria entre el 12 y 19 de noviembre.